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  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 
PROYECTO URU/06/004, PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL 

DESARROLLO 

 
 
    PEDECIBA 
 
 
Acta Nº 08/11- En Montevideo, a un día del mes de junio de  2011, se reúne en sesión ordinaria 
el Consejo Científico del Área de Física en la Sala de Reuniones del Instituto de Física de la 
Facultad de Ingeniería. 
 
Presentes: Dres. Raúl Donangelo, Tabaré Gallardo, José Ferrari, Arturo Lezama, Daniel Ariosa 
y el  Lic. Marcelo Forets.  
Hora: 10.00 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración de las Actas No.CC 07/2011 del 19 de mayo de 2011. 
Resolución: Se aprueba el Acta CC 07/2011. 

MAYORÍA 5/6,  
(Se abstiene el  Dr. Lezama por no haber estado presente en la sesión anterior) 

 
2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva. Sesión del 26 de mayo de 2011. 
Informa el Dr. Raúl Donangelo. 
 

_ Área Física : Renuncia pasante de Iniciación a la Investigación: Se resolvió 
tomar conocimiento de la resolución del Consejo Científico del Área y desvincular a 
la pasante Ana Paola RODRÍGUEZ. 
_ Área Física : Renovación pasante de Iniciación a la Investigación: Se resolvió 
tomar conocimiento de la resolución del Consejo Científico del Área y renovar a la 
pasante Karen RASZAP. 
_Formulario de autogestión de Datos Personales de PEDECIBA: Se postergó la 
consideración de los casos de ingreso de estudiantes y de defensas de tesis hasta 
que se complete correctamente el formulario de Autogestión. 
_ Apéndice al Informe de actividades del ÁREA FÍSICA año 2010: La Comisión 
Directiva tomó conocimiento del apéndice del informe presentado. 
_ Categoría de los investigadores: Se tomó conocimiento sobre el informe 
presentado. Se seguirá la discusión del reglamento presentado para hacer las  
modificaciones pertinentes y posterior aprobación. 
_ Reunión de la Comisión de Promoción de la Cultura Ciencia y Tecnología de 
ANEP. La Dirección informó de los avances de la comisión. 
_ Área Matemática: Planteamiento del área acerca de la preocupación por la 
escasez de becas postdoctorales: Se aprobó apoyar la propuesta de una política 
de becas post doctorales en el país. 
_ Actividades interdisciplinarias: “Congreso internacional AFA-SUF”: Se tomó 
conocimiento y se apoyó la realización de la actividad interdisciplinaria con $20.000 
de Fondos Centrales. 
_ Renovación y/o designación por dos años del Consejo de Administración de 
FUNDACIBA: Renovación: Dres. Ricardo Velluti y Carlos Negreira como 
delegados de los Investigadores. Designación como representante de los 
investigadores: Dra. María H. Torre. Designación de suplentes: Dres. Rodolfo 
Ungerfeld, Hugo Cerecetto y Eduardo Grampin: Se tomó conocimiento de la  
renovación del nuevo Consejo Directivo de FUNDACIBA resuelto por la Universidad 
de la República. 
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_ Renovación de  la contratación del Auxiliar Contable asignado a PEDECIBA 
Central, Martín Galindo: Se aprobó. 
_ Elevar una propuesta con vistas a obtener un refuerzo presupuestario en la 
Ley de Rendición de Cuentas: Se aprobó 
_ La Dirección informa de los avances en Trámites de Importación: Se tomó 
conocimiento 
 

Resolución: Tomar conocimiento. 
UNANIMIDAD 6/6 

 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 

3.1.- Licencia del Dr. Raúl Donangelo, Coordinador del Área. 
El Dr. Donangelo informa que estará realizando una visita científica entre los días 13 y 
17/6. 
Resolución: Tomar conocimiento.  

 UNANIMIDAD 6/6 
 

4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSGRADO. 
4.1.- Materias Básicas de Maestría. 
Se recibió carta de los estudiantes. Se invitó a la Comisión de Posgrado para la discusión 
de este tema no siendo posible la concurrencia de alguno de sus integrantes para esta 
sesión. Concurre como invitado para la discusión de este punto el Mg. Ariel Fernández. 
Resolución: Posponer la discusión de este tema, mantener en el orden del día y reiterar la 
invitación a la Comisión de Posgrado a concurrir a la próxima sesión del Consejo Científico 
para participar de esta discusión. 

 UNANIMIDAD 6/6 
 

5.- ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION. 
5.1.- Olimpíadas de Astronomía. Solicitud de apoyo económico. 
El Prof. Julio Fernández, presidente de la Sociedad Uruguaya de Astronomía solicita 
apoyo de U$S 1.000 dólares que serán usados para el pago parcial del transporte de 
los estudiantes clasificados en la Olimpíada Nacional y un delegado a la Olimpíada 
Latinoamericana de Astronomía y Astronáutica. 
Resolución: Se aprueba un monto de U$S 1.000 como apoyo a la organización de las 
Olimpíadas de Astronomía. 

 UNANIMIDAD 6/6 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.2.- Adquisición de netbook  para uso de la Secretaría del Área de Física. 



Acta CC 08/11  
1 de junio 2011

Pág. 3

  
  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 
PROYECTO URU/06/004, PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL 

DESARROLLO 

 
 
    PEDECIBA 

Esta netbook se usaría principalmente durante las reuniones del Consejo Científico,  
Comisión de Posgrado y reuniones con la Administradora y la Contadora de PEDECIBA 
Resolución: Autorizar la compra de una netbook para uso de la secretaría del Área de 
Física. Encargar a la Secretaria del Área la compra de la misma. 

 UNANIMIDAD 6/6 
 

 
 

Finalización: 11.15 hs. 
 
Próxima sesión: Miércoles  15 de junio en Facultad de Ciencias. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Raúl Donangelo 
Coordinador  
Área de Física 
 
 
RD/jrc 
 
 
 

 


